

SALVACIÓN

PARTE 2 - REGENERACIÓN

La regeneración es la obra de Dios que da nueva vida al creyente. Se trata de una vida completamente diferente, porque es engendrada por el Espíritu Santo y la Palabra de Dios, de manera que es una vida que participa de la naturaleza divina. (2Pedro 1:4) La regeneración es *indispensable*, porque nadie puede entrar en el reino si no nace de nuevo. Es *inexplicable*, porque nadie puede describir el misterio de la regeneración. Es *incuestionable*, porque nadie puede negar las evidencias de la naturaleza divina.

*“El ser humano solo puede reproducir la vida humana,
pero la vida espiritual nace del Espíritu Santo.”*

Juan 3:6

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más significativo que Dios te enseñó por medio de este mensaje?
- 2.- Una evidencia de que alguien verdaderamente ha nacido de nuevo es que experimenta un amor especial por los creyentes. *“Si amamos a nuestros hermanos creyentes, eso demuestra que hemos pasado de muerte a vida; pero el que no tiene amor sigue muerto.”* (1Juan 3:14) Como dijimos durante el mensaje, esto tiene que ver con nuestra nueva naturaleza. Amamos a los hermanos, no de manera forzada, sino espontánea, porque compartimos la naturaleza divina. (2Pedro 1:4) ¿Cómo describirías tu amor por tus hermanos? ¿En qué maneras tu amor por los hermanos es especial respecto a los demás?
- 3.- En Juan 15:18-19 leemos *“Si el mundo los odia, recuerden que a mí me odió primero. Si pertenecieran al mundo, el mundo los amaría como a uno de los suyos...”* El “mundo” es el sistema que nos rodea, un sistema basado en el egoísmo y la vanidad. Ese sistema no ama a Dios y por lo tanto tampoco nos ama a nosotros que tenemos la naturaleza divina. ¿Qué te enseña esto acerca de intentar agradar al mundo?
- 4.- *“Pero no hace falta que les escribamos sobre la importancia de amarse mutuamente, pues Dios mismo les ha enseñado a amarse unos a otros. Es más, ustedes ya muestran amor por todos los creyentes en toda Macedonia. Aun así, amados hermanos, les rogamos que los amen todavía más.”* (1Tesalonicenses 4:9-10) Pablo reconoce que el amor entre creyentes es algo que Dios mismo genera, pero aun así, les dice que se amen *“todavía más”*. ¿En qué maneras podrías demostrar más amor por tus hermanos? ¿Cómo ese amor puede ayudar a que los incrédulos deseen acercarse al Padre? (Juan 13:35)
- 5.- *“El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama;”* (Juan 14:21) La segunda evidencia de que has nacido de nuevo es que las Escrituras se vuelven una prioridad en tu vida. La Palabra de Dios tiene la naturaleza de Dios, de manera que si has nacido de nuevo deberías experimentar un afecto especial por su palabra, porque amar lo que tiene nuestra misma naturaleza es normal. ¿Qué rol tiene la palabra de Dios en tu vida? ¿Dirías que valoras su Palabra por encima de tus deseos y de la opinión de los demás?

“Como bebés recién nacidos, deseen con ganas la leche espiritual pura para que crezcan a una experiencia plena de la salvación. Pidan a gritos ese alimento nutritivo.”

1Pedro 2:2



6.- *“Los que han nacido en la familia de Dios no se caracterizan por practicar el pecado, porque la vida de Dios está en ellos. Así que no pueden seguir pecando, porque son hijos de Dios.”* (1Juan 3:9) La tercera evidencia de que alguien ha nacido de nuevo es que ya no ama el pecado. Aún cuando siga teniendo tropiezos, un verdadero creyente ha cambiado sus sentimientos hacia el pecado. ¿Qué diferencias existen entre lo que sientes hacia el pecado y lo que sentían los falsos creyentes que describe Pedro en el siguiente pasaje?

“A ellos les encanta entregarse a los placeres perversos a plena luz del día. Son una vergüenza y una mancha entre ustedes. Se deleitan en el engaño incluso mientras comen con ustedes en las reuniones de compañerismo.”

2Pedro 2:13

“Lo que amamos es la evidencia de lo que somos.”

